

二学期もどうぞよろしくお祈りします

2学期

長丁場の二学期が始まりました。二学期の授業日数は全部で77日あります。

運動会をはじめとして、遠足や校外学習、マラソン大会や音楽会・・・等々、様々な行事も予定されています。

子どもたちは日々の授業はもちろんですが、これらの行事等も通しても、きっと大きく成長していくものと考えております。

保護者の皆様、三郷地区の皆様方、二学期もどうぞよろしくお祈り申し上げます。

子どもたちのみずみずしい感性 いいですね

「三郷っ子だより」第5号を発行以降、上毛新聞に掲載された本校児童の力作を以下に紹介いたします。紙面の都合上、今回は8月9日(金)までに新聞掲載された作品をご紹介します。三郷小の子どもたち、頑張っています。いいですね。

<7月11日(木)「上毛ジュニア俳壇・朝の一句」掲載>
にじの空長ぐつぬれた雨上がり 5年 中島 雅成さん

<7月11日(木)「上毛ジュニア俳壇」掲載>
りょう手でねスポツとぬけたよしん玉ねぎ 2年 反町 秀一さん
青空に心はずむよプールびらき 5年 長谷川 世奈さん
五年生プール清そう始まったよ 5年 高岸 碧海さん



<7月14日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」12面に掲載>

地域巡りで助け合い学ぶ 6年 遠藤 柚音さん

私たちは5月31日、グループで地域巡りをしました。その日はあいにく雨が降っていました。雨の中、地域巡りをするのは、あまり楽しそうではなかったけれど、意外とかっぱを着た地域巡りも楽しかったです。途中、道が分からなくなったり、迷子になってしまった時もあったけれど、グループのみんなと話し合ったり、協力し合ったりすることができました。

お富士山古墳や普光寺では、お寺の人に古くから伝わる歴史を話してもらいました。相手の話をよく聞き、聞く力を身に付けられました。一番楽しかったことは、お寺までみんなで歩いて行くことです。とても楽しくて時間があっという間に過ぎてしまいました。

しかし、うまくいかない事もあり、グループでけんかをしてしまいました。でも、最後はみんながゴールできて、とてもよかったです。この地域巡りでみんなとの仲を深めることができたと思います。これからも地域巡りで学んだ助け合いや聞く力を意識して、生活していきたいと思っています。

自分の町 詳しく知れた 6年 樺澤 祐空さん

私は地域巡りをして、自分の住む町を詳しく知れてとても勉強になりました。私はお寺や神社のことをあまり知りませんでした。でもこの地域巡りで楽しく、分かりやすく学ぶことができてうれしかったです。

特に私は、お富士山古墳という所が心に残っています。お富士山古墳では、神様にお願いごとをする時のやり方と古墳のことを教えてくれました。

私は神様に願いごとをする方法をあまり知りませんでした。でも担当の方が丁寧に教えてくれてよく分かりました。長持形石棺を特別に見せてもらいました。すごく大きく、全長は285センチもあるそうです。

私は班長として、みんなでどうしたら良いか、考えて協力し合って終わることができました。少しはみんなの意見が違ったり、言い合いになったりしたけれど、私は「こっちの方がいいと思うな」などと言って工夫しました。修学旅行もグループで協力をして楽しい思い出をつくりたいです。

<7月18日(木)「上毛ジュニア俳壇」掲載>

通学路田んぼに水が入ったよ 4年 中村 心美さん
せん風きしあわせなかぜしみわたる 3年 小川 慎義さん
じいちゃんの畑でトンボとおいかけっこ 4年 栗原 朋希さん

<7月21日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」12面に掲載>

たくさん学んだ地域巡り 6年 樋澤 快さん
ぼくは地域巡りに行って楽しかった事や困った事がありました。その中でも楽しかったことが二つあります。

一つ目は伊勢崎市の歴史をたくさん知ることができたことです。最初はあまり歴史には興味がありませんでした。一つ目に行った東光寺で歴史に少し興味がわいてきました。二つ目に行ったお富士山古墳でお話を聞いたら、「歴史って面白いな」と思いました。

楽しかった二つ目は、たくさん発見があったことです。歩いている時、周りを見わたしてみると知らない建物がたくさんありました。他にも知らない道や公園などがあって、歩いているだけで楽しい気持ちになっていました。班の友だちは「知らない道を歩くって面白いね」と言っていました。

歩いている途中、道に迷ってしまいましたが、他の班に道を教えてもらい、学校に着くことができました。

今回の地域巡りで、友だちとの仲が深まりました。この経験を生かして修学旅行の班で協力していきたいです。

<7月24日(水)「上毛ジュニア俳壇・朝の一句」掲載>

じいちゃんと夕やけ見ながらさん歩する 4年 反町 香織さん



<7月25日(木)「上毛ジュニア俳壇」掲載>

プール開き朝の話が長かった 4年 長谷川 史人さん
きゅうりがねおいしくそだってくるんだよ 3年 梁瀬 結心さん
つゆの日のあじさいの色空の色 4年 四方川 梨心さん
夏祭り夜の都が現れる 5年 矢内 遥斗さん

<7月28日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」13面に掲載>

地域巡りで古墳に興味 6年 柏井 聖蘭さん

私は地域巡りでいろいろなことを学びました。

大昔の偉い人の墓という古墳。地域巡りに行くまでは古墳に興味はなく、何のために造られ、何年前にできたのかといったことを、あまり考えていませんでした。でも、地域巡りを終えて古墳は今から約1500年前に造られたものだと聞いて興味がわいてきました。

みんなと協力することも学びました。誰か一人だけがやるのではなく、みんなですることになりました。

時間を守るために常に時計を意識しました。また、時計だけでなく、地図もみんなで見取り、みんなが現在地を把握することにしました。

私は地域巡りで学んだ経験を修学旅行につなげたいです。

<8月4日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」12面に掲載>

協力はできることを増やす 6年 高橋 和花さん

私は地域巡りを通して、伊勢崎市の歴史の深さを知ることができました。

特に印象に残った場所はお富士山古墳です。家の近くにあり、小さいころから何度も行ったことはあったけれど石棺を間近で見たのは初めてでした。石棺は6.8トもあると説明を受け、昔の人はどうやってこんなに重い石棺を山の上まで運んだのか疑問に思いました。

班行動では、初めの目的地には少し遅れてしまったけれど、その後はグループのみんなですべての目的地に行くことができました。

私は地図を読むのが苦手だったけれど、班の人たちに助けてもらったので、道に迷うことはありませんでした。私は助け合いや協力をすると、できることが増えると学びました。

この地域巡りで学んだことを生かして、修学旅行でも安全に、楽しく班行動ができるようにしたいです。

<8月8日(木)「上毛ジュニア俳壇」掲載>

つゆがきたあたりはしんとしているな 2年 町田 那穂さん
みずたまりかえるのこうえんみたいだな 2年 高柳 咲那さん